

Cedieron formalmente el primero de los terrenos a la Universidad Nacional de Lanús

La Rectora de la Universidad Nacional de Lanús, Lic. Ana Jaramillo, y el titular del Ente Nacional de Administración de Bienes Ferroviarios (ENABIEF), Matías Ordoñez, firmaron la cesión y posesión para esa casa de estudios, de 3,5 hectáreas de terrenos y los bienes existentes sobre ellos, en la localidad bonaerense de Remedios de Escalada.

El terreno cedido está ubicado

entre las estaciones Lanús y Remedios de Escalada del ex ferrocarril Roca, y lo circundan la avenida Hipólito Yrigoyen, vías del Ferrocarril, viaducto y calle Quiroga. Ordoñez adelantó que en los próximos días "estaremos firmando la cesión de las otras 7 hectáreas, ubicadas del otro lado de las vías y más cerca de la estación de Remedios de Escalada". La donación de casi 10 hectáreas que

pertenecieron a los ferrocarriles fue concretada a través de las leyes del Congreso 24.750 y 24.751.

La Universidad Nacional de Lanús, que está próxima a sumar 2.000 alumnos, fue creada en junio de 1995, y con la cesión de estos terrenos encarará ahora la construcción de su sede, que demandará en una primera etapa una inversión de 13 millones de pesos.